

Coordinación Nacional de Comunicación Social

Presentación

El presente Informe se refiere a las actividades realizadas por la Coordinación Nacional de Comunicación Social (CNCS) durante el trimestre abril-junio de 2004.

I.- Dirección de Información

1.- Principales actividades

En abril realizamos la cobertura informativa y de difusión de dos sesiones del Consejo General, una extraordinaria y una ordinaria. En dos comunicados de prensa dimos a conocer los Acuerdos de dichas sesiones.

Al término de la sesión extraordinaria del 19 de abril, a solicitud expresa de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD), Verde **Ecologista** de México (PVEM), del Trabajo (PT) y Convergencia, la CNCS les proporcionó las instalaciones de la Sala de Prensa para la realización de una conferencia de prensa.

El 2 de abril, en el museo *Manuel Felguérez* en Zacatecas, cubrimos la conferencia magistral *Retos y Perspectivas de la Democracia en México*, que ofreció el Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde, en el Seminario Internacional *Perspectivas para la Consolidación Democrática en México*. En un boletín dimos a conocer su intervención.

El 4 de abril, en el Centro de Formación y Desarrollo del IFE, realizamos la cobertura informativa, gráfica y audiovisual de la participación del Consejero Electoral Virgilio Andrade en la inauguración del *Seminario político-electoral*, dirigido a funcionarios de los partidos políticos y personal del IFE. En boletín de prensa dimos a conocer la intervención.

En comunicado de prensa, el 6 de abril, informamos a la opinión pública que el Congreso de la Unión es la única instancia que determinaría el posible voto de los mexicanos en el extranjero para las elecciones del 2006.

El 16 de abril, a solicitud expresa del representante suplente del PVEM, Francisco Agundis Arias, la CNCS proporcionó las instalaciones de la Sala de Prensa para que el PVEM diera una conferencia de prensa.

El 20 de abril, invitamos a los reporteros de la fuente y cubrimos la firma del refrendo de Convenio de Apoyo y Colaboración entre el IFE y el Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral (IDEA), que mantienen desde 1998. En comunicado de prensa difundimos las intervenciones del Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde y de la Secretaria General de *IDEA*, Karen Fogg.

El 21 de abril, en un boletín de prensa informamos a la opinión pública que el Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde se reuniría con entidades académicas, políticas y electorales de EU, con el propósito de exponer los principales retos del IFE y de la democracia mexicana.

El 22 de abril, en comunicado de prensa difundimos la intervención de Luis Carlos Ugalde, durante su conferencia *el Sistema Electoral Mexicano y los Partidos Políticos: Desafíos y Prospectos de Consolidación*, presentada en el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales de Estados Unidos.

El 23 de abril, en San Luis Potosí, cubrimos la participación del Consejero Electoral Rodrigo Morales en la *16 reunión ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO)*. En comunicado de prensa difundimos la información.

El 26 de abril, en comunicado de prensa difundimos la conferencia del Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde, titulada *La Calidad de las Instituciones Democráticas en México*, que presentó en Nueva York ante la Sociedad de las Américas y el Consejo de las Américas.

Este mismo día, invitamos a los reporteros de la fuente y cubrimos y difundimos en un comunicado de prensa la firma del documento protocolario, en la que el IFE y diversas dependencias y organismos públicos, sociales y privados formalizaron la creación del *Comité Interinstitucional de Fomento a la Participación Infantil y Juvenil*.

El 27 de abril, invitamos a los reporteros de la fuente, cubrimos y difundimos en comunicado de prensa la reunión de los consejeros electorales y funcionarios del IFE con los legisladores infantiles que representan los 300 distritos electorales federales del país.

El 28 de abril, en las instalaciones del Senado de la República, cubrimos la participación del Consejero Presidente del IFE, en la ceremonia de inauguración del *Segundo Parlamento de las niñas y los niños de México*.

Al día siguiente, en comunicado de prensa informamos a la opinión pública que el IFE comenzó los trabajos de análisis para la redistribución electoral en el país.

En mayo llevamos a cabo una amplia cobertura informativa y de difusión de una sesión extraordinaria del Consejo General. En un comunicado de prensa dimos a conocer los Acuerdos alcanzados en la sesión.

El 7 de mayo, al término del punto 3 de la sesión del Consejo General, a solicitud expresa de la Senadora, María del Carmen Ramírez García, la CNCS le proporcionó la Sala de Prensa para que diera una conferencia de prensa.

Ese mismo día, la CNCS proporcionó al representante del PRD, Juan Guerra, la Sala de Prensa para una conferencia de prensa.

El 3 de mayo, en Saltillo, Coahuila, cubrimos la participación del Dr. Ugalde como testigo de honor, en la firma del *Convenio Específico de Apoyo y Colaboración* entre la Universidad Autónoma de Coahuila (UAC) y el Instituto Estatal Electoral y de participación ciudadana de Coahuila (IEPC). En un comunicado de prensa dimos a conocer esta información.

Ese mismo día, cubrimos y difundimos en comunicado de prensa, la ceremonia de toma de protesta de Carlos Flores Lomán, como nuevo Vocal Ejecutivo de Veracruz.

El 4 de mayo, en Monterrey, cubrimos y difundimos en comunicado de prensa la participación de Luis Carlos Ugalde en la firma del Convenio de Apoyo y Colaboración, entre el IFE y la Comisión Estatal Electoral de Nuevo León.

El 10 de mayo, la CNCS proporcionó al representante del PRI, Rafael Ortíz, la Sala de Prensa para una conferencia de prensa.

El 13 de mayo, en un comunicado de prensa, informamos a la opinión pública, la presencia del IFE en las elecciones presidenciales de República Dominicana.

El 23 de mayo, en un comunicado de prensa dimos a conocer que el IFE y la FEPADE impulsarán un programa para transparentar las asambleas de afiliación de las Agrupaciones Políticas Nacionales (APN's), que pretenden convertirse en partidos políticos.

El 26 de mayo, en las instalaciones de *El Papalote, Museo del Niño*, cubrimos la participación del Consejero Presidente del IFE, Luis Carlos Ugalde, en un evento sobre la *Consulta Infantil y Juvenil* organizado por la FEPADE.

El 28 de mayo, en la ciudad de Chihuahua cubrimos la gira de trabajo que realizaron el Consejero Presidente del IFE, Luis Carlos Ugalde y la Secretaria Ejecutiva, María del Carmen Alanis, a la Junta Local Ejecutiva del IFE en el estado. En un boletín difundimos esta información.

En junio llevamos a cabo la cobertura informativa y de difusión de una sesión extraordinaria del Consejo General.

En un comunicado de prensa dimos a conocer a la opinión pública los Acuerdos de dicha sesión.

El 4 de junio, invitamos a los reporteros de la fuente, cubrimos y difundimos en comunicado de prensa, la firma del Convenio de Apoyo y Colaboración entre el IFE y el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED).

El 13 de junio, en un comunicado de prensa informamos a la **opinión pública** que el IFE sería anfitrión de las autoridades electorales de Iraq.

Al día siguiente, en el Auditorio Jaime Torres Bodet, del Museo Nacional de Antropología, cubrimos la participación del Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde en la mesa *Transparencia, Democracia y Política*, en el marco de la *Semana Nacional Transparencia 2004*, organizada por el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI).

El 21 de junio, cubrimos la participación del Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde en el desayuno de bienvenida a los integrantes de la Comisión Electoral Independiente de Iraq y funcionarios de Yemen, Palestina, Argentina, España, Isla Mauricio, que participarían en el *Taller Internacional sobre Administración Electoral*.

Este mismo día, invitamos a los reporteros que cubren la fuente y cubrimos la conferencia de prensa que ofrecieron Luis Carlos Ugalde, Consejero Presidente del IFE; Carina Perelli, Directora de la División de Asistencia Electoral de la ONU y Carlos Valenzuela, Comisionado Internacional de la ONU, para dar a conocer los pormenores del *Taller Internacional sobre Administración Electoral*. En comunicado de prensa informamos sobre el programa de actividades del evento.

Del 22 al 30 de junio, en las instalaciones del campo deportivo del Estado Mayor Presidencial, cubrimos los trabajos del *Taller Internacional sobre Administración Electoral*.

El 24 de junio, invitamos a los reporteros de la fuente y cubrimos la presentación del libro *Cultura Política y Jóvenes en el Umbral del Nuevo Milenio*.

El 30 de junio, en el Gran Salón del hotel *Four Seasons*, cubrimos la participación del Consejero Presidente, Luis Carlos Ugalde en la *XIV Mesa Redonda con el Gobierno de México*, organizada por *The Economist Conferences*.

Ese mismo día, en las instalaciones del Centro de Formación y Desarrollo del IFE, realizamos la cobertura gráfica y audiovisual de la participación de Luis Carlos Ugalde, en la ceremonia de entrega de diplomas a funcionarios del IFE, que concluyeron la *Maestría en Derecho*, impartida por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Como función principal de la CNCS continuamos nuestro trabajo de comunicación social con los representantes de los medios de comunicación.

La cobertura informativa de los actos mencionados implicó la realización previa de tareas de convocatoria y organización, así como de acondicionamiento de espacios y equipos, y para su correcto desarrollo se emitieron invitaciones y documentos diversos.

Al final de cada evento elaboramos y/o difundimos comunicados de prensa, versiones estenográficas y carpetas con abundantes impresos informativos. Estos materiales los entregamos personalmente a los reporteros que cubren la fuente. Además los difundimos por fax, correo electrónico e Internet, y los mensajeros los repartieron en las redacciones de los medios acreditados ante el Instituto, así como a los domicilios de diversos columnistas, articulistas y líderes de opinión.

Para cada uno de los eventos aseguramos la más amplia cobertura informativa, gráfica y audiovisual, además proporcionamos a los distintos medios de comunicación, cortes de texto, audio, video y fotografía.

Enviamos a las coordinaciones de Comunicación Social de las juntas locales del IFE los comunicados de prensa, versiones estenográficas y demás materiales para su conocimiento y para apoyar su labor con los medios locales.

También distribuimos material informativo entre corresponsales y agencias internacionales.

Ofrecimos y dimos atención personalizada a las solicitudes de información formuladas por reporteros, jefes de información y redactores diversos. Igual dimos

respuesta a los requerimientos de funcionarios públicos, miembros del cuerpo diplomático, partidos políticos, investigadores, académicos, estudiantes, organismos públicos y privados.

Entre otros rubros, en el periodo referido atendimos 160 requerimientos.

2.- Cartas Aclaratorias

En el lapso que abarca este reporte elaboramos nueve cartas aclaratorias dirigidas a redacciones de medios impresos que publicaron información descontextualizada. Invariablemente recabamos de los responsables de las áreas respectivas, o aludidas por el medio en cuestión, los argumentos y precisiones necesarias para hacer las aclaraciones pertinentes.

3.- Página Internet

En la página del IFE en Internet, informamos a nuestros visitantes acerca de las actividades realizadas por el Instituto y sus directivos.

4.- Acervo Documental

Elaboramos y actualizamos el acervo documental que nos sirve de medio informativo para surtir de antecedentes, datos y contextos a los comunicadores.

5.- Apoyo al Consejo General

Es satisfactorio informar que en cumplimiento de nuestra responsabilidad hicimos un manejo profesional de la información. En ningún momento hemos perdido de vista que la comunicación social del IFE ha constituido una de las prioridades estratégicas del Instituto. Hemos coadyuvado a crear, promover y estimular una labor informativa que consolide ante la opinión pública la buena visión que se ha formado de la vida y la imagen de nuestra institución, y para hacer más activas y cordiales las relaciones del Instituto con los medios de comunicación.

Promovimos y logramos que las sesiones del 19 y 30 de abril; 7 de mayo, y 18 de junio tuvieran una amplia difusión informativa, gráfica y audiovisual.

Como parte de la estrategia instrumentada para la cobertura informativa de estos eventos se redactaron y distribuyeron invitaciones para los medios de comunicación y se elaboraron 400 distintivos para reporteros que acudieron a las sesiones del Consejo General.

Registramos la asistencia de los periodistas y coordinamos su estancia en la Sala de Prensa, manteniendo el orden y dando apoyo que facilitan el desempeño de su labor.

En la Sala de Prensa los reporteros tuvieron acceso a las transmisiones de las sesiones vía circuito cerrado de televisión y pudieron consultar periódicos del día.

También se repartieron versiones estenográficas de los discursos pronunciados, material de apoyo informativo (antecedentes y disposiciones legales, así como referencias de los asuntos a tratar).

Para apoyar su labor informativa, se les proporcionaron 20 líneas telefónicas, 8 de fax, 5 máquinas de escribir, 36 computadoras, 3 impresoras y servicio de cafetería. El personal de la CNCS brindó asistencia informativa a consultas formuladas por los representantes de los medios de comunicación.

Por fax, correo electrónico y entrega directa, los medios nacionales y extranjeros recibieron comunicados de prensa. Al término de las sesiones se enviaron 680 carpetas informativas, dirigidas de manera personal a jefes de información y/o redacción, columnistas y reporteros de la fuente de periódicos, revistas, radiodifusoras, estaciones de televisión y agencias informativas.

Dichas carpetas informativas incluyeron una copia del orden del día, gráfica de la herradura, Informes y Proyectos de Acuerdo, discursos pronunciados por funcionarios del IFE, versiones estenográficas completas, fotografías, comunicados de prensa, así como cortes de texto, audio y video destinados, particularmente, a los medios electrónicos.

Del mismo modo se llevó a cabo la cobertura informativa de diversas entrevistas que los funcionarios del IFE concedieron a reporteros. Antes y después del evento elaboramos y distribuimos versiones estenográficas y grabaciones de audio y video de las entrevistas que, por su contenido, resultaron más relevantes.

Cobertura informativa de las actividades del Consejero Presidente y los Consejeros Electorales.

Cubrimos de manera integral las actividades públicas del Consejero Presidente y los consejeros electorales, así como la participación de los demás directivos del Instituto en eventos organizados por diversas autoridades, partidos políticos, instituciones académicas y organizaciones sociales. A la vez, incluimos las giras de trabajo que directivos del IFE realizaron por el territorio nacional y otros países, a las que dimos seguimiento o atención informativa.

En algunos de estos actos redactamos y distribuimos comunicados de prensa, discursos y versiones estenográficas destinadas a los medios de comunicación. En las entidades federativas sedes de los eventos, entregamos dichos materiales a las juntas locales para que éstas extendieran la información a las demás juntas y medios de la localidad.

6.- Trámite de entrevistas

Continuamos el procedimiento que da curso a las solicitudes de entrevista formuladas por los medios de comunicación nacionales y extranjeros a funcionarios del IFE, que incluye una cédula de trámite con los datos básicos del solicitante y el registro de las peticiones. Cuando éstas fueron concedidas, dimos seguimiento al curso informativo que les otorgaron los medios.

En el periodo que se informa dimos trámite y seguimiento a un total de 150 solicitudes, de las cuales se realizaron 45.

Antes o después de cada entrevista, proporcionamos a los reporteros materiales de apoyo en relación con las mismas, y acompañamos a los funcionarios, auxiliándolos con grabaciones confiables y detectando y reportando probables riesgos en el manejo de la información.

En algunos casos elaboramos la versión estenográfica respectiva, así como la grabación audiográfica y las entregamos a los entrevistados. Finalmente, dimos seguimiento al curso de los materiales periodísticos.

No obstante nuestra disposición a coadyuvar con el buen desempeño de los declarantes, siguen ocurriendo entrevistas de prensa desvinculadas de las funciones que ofrece la Coordinación Nacional de Comunicación Social.

7.- Apoyo informativo a las Comisiones del Consejo General y a la Secretaría Ejecutiva

Se dio amplia difusión y seguimiento a los programas institucionales en los que participaron los funcionarios de estas áreas.

8.- Apoyo informativo a Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas

Corresponde a las direcciones ejecutivas aplicar y desarrollar las actividades que el COFIPE les obliga al mantener su presencia en los medios de comunicación, contribuimos a preservar la transparencia y cumplir las disposiciones que le corresponden al IFE.

Semanalmente elaboramos y colocamos en la Intranet e Internet la Agenda Semanal del IFE. Ahí damos cuenta de las actividades cotidianas de los directivos y de los órganos de dirección del Instituto.

9.- Apoyo informativo a otros órganos del Instituto

Continuamos la estrategia de comunicación para la cobertura informativa de las visitas de funcionarios del Instituto por el interior de la república, la cual establece el conocimiento de la agenda interna y la elaboración de comunicados de prensa y carpetas informativas especiales.

Por medio de las coordinaciones estatales de Comunicación Social hicimos llegar oportunamente a los medios de comunicación locales cada uno de los comunicados de prensa que elaboramos.

10.- Giras de trabajo del Consejero Presidente, Consejeros Electorales y Directores Ejecutivos

Mantuvimos contacto constante con los responsables de Comunicación Social de las distintas vocalías ejecutivas para lograr la cobertura informativa de las visitas del Consejero Presidente, los consejeros electorales y los directores ejecutivos a los estados de la república.

11.- Informe de actividades de las Coordinaciones Estatales de Comunicación Social

Este trimestre 20 coordinaciones de Comunicación Social en las entidades federativas enviaron a la CNCS los reportes mensuales de la actividad que desempeñan.

Los estados que nos mandaron sus reportes fueron: Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Colima, Durango, Guerrero, Jalisco, México, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Sinaloa, San Luis Potosí, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz, Yucatán y Zacatecas.

En ellos, sus autores dan cuenta del tipo y número de comunicados que elaboraron y/o enviaron a los medios locales, y de la difusión alcanzada. Igual en la emisión y/o divulgación de síntesis informativa; organización de conferencias de prensa y promoción de entrevistas; distribución de materiales de apoyo, reportes de monitoreo de radio y televisión; cobertura de eventos específicos; atención a requerimientos de apoyo audiovisual y fotográfico; inserciones de prensa; atención a los medios de comunicación; y observaciones generales.

12.- Actividades de Comunicación Interna

Como parte de las actividades de comunicación interna, distribuimos por Internet a todas las áreas centrales y desconcentradas del Instituto los números 88, 89 y 90 de la revista Elector-lector correspondiente a los meses de abril, mayo y junio.

Adicionalmente enviamos a todas las juntas locales las publicaciones Voz y Voto, Nexos y Carta de Nexos, correspondientes a este periodo.

La CNCS diseñó el ciclo de proyecciones fílmicas correspondiente al periodo de abril-junio, que tiene por objeto propiciar un acercamiento entre el personal del Instituto y motivar el aprecio a esta manifestación cultural.

En el lapso que se informa se organizaron tres ciclos que incluyeron la proyección de 12 películas mediante el circuito cerrado TV-IFE, con funciones a las 14:00 y 16:00, todos los jueves.

13.- Apoyo a Comunicadores Sociales y Otros

En el periodo que informamos, los comunicadores sociales recibieron respuesta a consultas y solicitudes de información, incluyendo comunicados de prensa, versiones estenográficas, folletos y cuadernos informativos, documentos de apoyo, fotografías, copias de audio y video, Proyectos de Acuerdo y carpetas informativas.

Con el fin de concentrar información de los temas más recurrentes abordados por representantes de los medios de comunicación, funcionarios de otras dependencias, investigadores, académicos, estudiantes, organismos diversos, partidos políticos y

público en general, elaboramos cuadros sinópticos con datos y cifras diversas, carpetas informativas y documentos varios.

Atendimos un total de 160 solicitudes informativas. Dicha labor tuvo por objeto propiciar que la información requerida y difundida por los medios de comunicación, así como la solicitada por diversos organismos e instituciones **públicas** y **privadas** y ciudadanía en general, tuviera certeza y objetividad.

14.- Versiones Estenográficas

Las versiones estenográficas que elaboramos al término de eventos, conferencias de prensa, entrevistas, discursos y participaciones en actos organizados por otros organismos o instituciones públicas y privadas, se constituyeron en un elemento de referencia y apoyo para los medios de comunicación, y resultaron de gran ayuda para la elaboración de comunicados de prensa y otros productos.

Durante el periodo de referencia realizamos 102 versiones estenográficas.

La Coordinación Nacional de Comunicación Social mantuvo informados a los corresponsales de medios extranjeros acreditados en México, acerca de los procesos electorales celebrados en el trimestre de referencia.

15.- Difusión y envío de material informativo

Difundimos 24 comunicados de prensa a través de la página electrónica del IFE.

16.- Actividades de medios audiovisuales

En el periodo que se reporta en este Informe y que corresponde a los meses de **abril, mayo y junio**, planificamos, organizamos y efectuamos la producción televisiva y la cobertura fotográfica de los eventos de interés específico para los órganos centrales del Instituto.

Atendimos las solicitudes de material audiovisual y fotográfico de actividades internas y externas, y dimos seguimiento a eventos calendarizados.

Los trabajos de fotografía y producción de televisión cumplieron con el objetivo de conservar el acervo de la memoria gráfica y audiovisual de los acontecimientos más destacados del Instituto y de su personal. Y, cuando fueron difundidos en los medios de comunicación, contribuyeron a promover la imagen institucional del IFE ante la opinión pública.

En el lapso al que se refiere este Informe, atendimos un total de 78 solicitudes de cobertura. De éstas, 42 correspondieron a video, audio y fotografía, 9 requirieron únicamente de apoyo fotográfico, y 12 precisaron del apoyo de producción y cobertura audiovisual. En estas cifras se incluyen visitas de institutos y organismos nacionales e internacionales, actividades cívicas, levantamiento de imagen de otros acontecimientos relevantes. Dando como resultado un total de 54 solicitudes de servicio.

17.- Producción

El área de post-producción se encargó de seleccionar las imágenes adecuadas de los eventos grabados conforme a los Lineamientos previamente establecidos por la CNCS.

Cuando la producción de un programa lo requirió, utilizamos tomas específicas de campo, color, efectos, inmuebles, personas, entre otros, que sirvieron como transiciones o apoyo ilustrativo para la presentación definitiva del material. Este trabajo lo realizamos a partir de la planificación de tiempos de edición y post-producción.

La Subdirección de Medios Audiovisuales continúa a cargo de la producción general de las emisiones televisivas internas de las sesiones del Consejo General o eventos especiales desarrollados por el Instituto. Gracias al apoyo técnico proporcionado por la Dirección de Radiodifusión hemos logrado una mejor cobertura de la transmisión en circuito cerrado de dichos eventos.

Como parte de las estrategias de difusión de las actividades del Instituto, realizamos 9 cortes de foto, audio y video para los medios de comunicación

electrónicos; estos cortes de prensa resultaron de la edición de aspectos sobresalientes de las coberturas televisivas. En donde, a solicitud, atendimos ocho órdenes de servicio.

Con la finalidad de aumentar la difusión de los eventos que realiza el IFE en coordinación con otras instituciones la CNCS, a través de la Subdirección de Medios Audiovisuales continúa con las transmisiones televisivas de las sesiones del TEPJF.

El objetivo es llevar a cabo el enlace con el TEPJF y transmitir en el Instituto los principales eventos que se generen en el Tribunal, a través del circuito cerrado de televisión TV IFE canal 30.

Durante los meses de abril, mayo y junio realizamos las transmisiones de las sesiones públicas del TEPJF.

Las emisiones son en vivo y los enlaces se hacen vía telefónica e Internet; de esta manera, contamos con audio y video. Estos eventos se pueden ver a través del circuito cerrado TV IFE canal 30, y escuchar por la página web del IFE.

18.- Operaciones

El área de operaciones continúa a cargo de la supervisión y **coordinación** de las transmisiones del sistema de circuito cerrado de T.V. diseñado específicamente para el IFE.

Dicho sistema cuenta con una señal vía transmisor, con capacidad de 10 watts de potencia, que cubre en su totalidad las instalaciones centrales del Instituto. Gracias a este sistema se ha logrado una mejor difusión en las transmisiones de las sesiones de Consejo General, documentales, reportajes y programas especiales realizados por el Instituto.

En el periodo que se informa, atendimos solicitudes internas y externas de material audiovisual específico que resumiera una o varias actividades relacionadas; esto implicó labores de revisión, recopilación y copiado de las imágenes requeridas.

Continuamos con el apoyo a la Dirección de Información, en la coordinación y realización de las proyecciones del Cineclub del IFE. Las sesiones de cine se llevan a cabo vía circuito cerrado del Instituto.

Producción / Post-producción	
Cortes de Prensa	9
Edición Especial	4
Programa Especial	1

19.- Fotografía

Efectuamos el registro fotográfico de las actividades destacadas de los órganos centrales del Instituto y brindamos apoyo para la elaboración del órgano interno de difusión del IFE, el material gráfico que se generó se conserva en archivo.

Cubrimos varias visitas guiadas a nuestro Instituto, por parte de distintos centros educativos con niveles de preparatoria y profesional.

Durante este periodo la Subdirección de Medios Audiovisuales realizó la entrega de material gráfico, solicitado por la Subdirección de Comunicación Interna, para la revista interna Elector/lector. (CNCS)

II.- Dirección de Análisis y Evaluación

1.- Síntesis

En este trimestre, se elaboraron: 91 síntesis de prensa matutina; 64 síntesis de prensa de los estados; 12 síntesis de prensa extranjera; y 5 reportes especiales de prensa extranjera.

2.- Monitoreo

A su vez se llevaron a cabo: 128 monitoreos de medios (matutino y vespertino); 61 versiones estenográficas (radio y televisión); y 547 reportes de notas informativas de última hora.

3.- Evaluación

Por otra parte se integraron: 12 análisis cuantitativos semanales (Balance Semanal Gráfico); 3 análisis cuantitativos mensuales (Balance Mensual Gráfico); 5 análisis cuantitativos de coyuntura; 12 análisis semanales sobre los acontecimientos políticos y los procesos electorales en los estados de la república mexicana; 12 diagnósticos estatales; 91 seguimientos informativos de prensa escrita; 91 seguimientos informativos de audio; y 91 seguimientos informativos de video, así como 3 seguimientos mensuales de encuestas político-electorales publicadas por los medios y un sondeo de opinión a través de la página de Internet del Instituto.

4.- Estadística Social y Base de Datos

Por su parte, el Departamento de Estadística otorgó los siguientes servicios: atención a 12 equipos de cómputo que presentaron fallas; apoyo al área de síntesis para optimizar la digitalización de imágenes y la integración en la red interna de las mismas; creación de discos compactos volúmenes 85, 86 y 87, conteniendo archivos históricos de la síntesis de prensa matutina; respaldo a los productos de la Coordinación que se encuentran en Intranet; actualización de la plantilla de la síntesis de los estados; creación en la página de Internet de la liga para síntesis de prensa extranjera; instalación del antivirus institucional al equipo de cómputo asignado a la Coordinación Nacional (96 equipos).

5.- Publicidad

Se llevaron a cabo las siguientes actividades de difusión en prensa: supervisión del proceso de licitación del proyecto "Diseño de la estrategia, racional creativo y diseño de materiales impresos y audiovisuales para la campaña de Educación Cívica CAP-CAI y de promoción de la participación ciudadana"; reuniones de trabajo con la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral para revisión de la estrategia de

publicación de convocatorias para plazas vacantes; revisión de 24 proyectos de contratos para formalización de servicios publicitarios con los medios impresos del D.F.; gestión ante los medios impresos para difusión de 88 publicaciones en 14 periódicos y 8 revistas de circulación nacional, regional y local; radicación de recursos de 8 solicitudes (juntas locales ejecutivas y áreas sustantivas del IFE); atención de 45 representantes de medios; revisión y autorización de 88 facturas de gastos de publicidad; seguimiento a la publicación de 83 anuncios; 3 actualizaciones del Directorio del Plan Nacional de Medios Impresos; elaboración de 3 Informes comparativos de la presencia del IFE en los medios impresos a nivel nacional; 6 gestiones ante medios impresos de programación en televisión abierta en el Distrito Federal (Teleguía y Miguía).

Asimismo se realizaron las siguientes tareas de difusión en radio: cancelación con RTC de la campaña “Credencial con voz” y “Golondrinas” en radiodifusoras del estado de Oaxaca y sustitución por las versiones “Credencial con voz” (genérica) y “Golondrinas” (genérica); solicitud ante RTC de prórroga en la transmisión de las versiones “Estudiantes”, “Vecina”, “Compadres” y “A medias” en las radiodifusoras de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Coahuila, Colima, Distrito Federal, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Yucatán.

Por otra parte, para difusión en televisión se llevaron a cabo las siguientes gestiones: cancelación con RTC de las versiones “Credencial (rural)” y “Chica (urbana)” en las televisoras del estado de Oaxaca; solicitud ante RTC de prórroga en la transmisión de las versiones “Suegra 1”, “Consejos de papá”, “Nuevo equipo” y “Tiempo 1” en las televisoras de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Coahuila, Colima, Distrito Federal, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Yucatán.

III.- Coordinación Administrativa

1.- Recursos Humanos

Pago de 6 nóminas ordinarias, 6 de honorarios y 6 extraordinarias, 16 oficios remitiendo licencias médicas, 1 constancia de cuidados maternos, 3 trámites de certificado individual de seguro de vida, 4 oficios relacionados con finiquitos por renuncia, se coordinó la entrega de 40 paquetes de vales de despensa por un monto de \$250.00 c/u por motivo del día del niño, y 16 paquetes de vales de despensa por un monto de \$250.00 c/u por motivo del día 10 de mayo, se entregaron los recibos de constancia de percepciones e impuestos retenidos por el ejercicio 2003, se realizaron los trámites referente a las declaraciones anuales de modificación patrimonial "mayo-2004" solicitadas por la Contraloría Interna, asimismo se validó la plantilla de personal para el ejercicio 2005.

2.- Recursos Materiales

5 oficios para el trámite de baja y desincorporación de bienes muebles y 11 actas administrativas por faltantes de bienes de activo fijo dentro del Programa de Reetiquetación implementado por la Subdirección de Almacenes, Inventarios y Desincorporación, 12 oficios de solicitud de requisición de compra.

Se sacaron 903,399 copias en tamaño carta y oficio, y se elaboraron 220 engargolados y 450 empastados de diversos documentos que la Dirección del Secretariado remite durante las sesiones del Consejo para los consejeros integrantes.

Para las sesiones del Consejo General del I.F.E., se gestionó la prestación de los servicios de cafetería, edecanes, alimentación, mensajería, fotocopiado y estenografía, y se proporcionaron juegos extras de periódicos matutinos y vespertinos para la Sala de Prensa.

Se realizó un total de 2,345 servicios dentro del área metropolitana para la entrega de periódicos, síntesis informativas, boletines, y correspondencia ordinaria en general y dentro de las instalaciones del IFE se hicieron un total de 3,291 entregas de diversos tipos de documentos.

Se tramitaron 76 órdenes de servicio en general para el mantenimiento preventivo y/o correctivo del inmueble, instalaciones eléctricas, telefónicas y sanitarias, mobiliario y equipo de oficina y equipo de transporte.

Se asistió a 8 sesiones del H. Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios.

3.- Recursos Financieros

Se dio trámite, para su pago y afectación presupuestal a 144 solicitudes de ministración de recursos (SOMIRES) por un monto total de \$ 1,405,202.06.